



# 谷口雅春先生の御教えを正しく受け継ぎ 次世代に繋ごう

春号 (NO.11)

平成31年3月1日

## 躍進する生長の家社会事業団

公益財団法人  
生長の家社会事業団  
〒186-0003  
東京都国立市富士見台2丁目39-1  
TEL:042-843-0075 070-2820-0631  
FAX:042-843-0076

生長の家立教九十年の歴史を正しく継承し、  
「人間神の子・天皇国日本の実相顕現」に生きる私たちの使命！

理事長 久保文剛

本年は、御代替りの慶賀すべき年であるとともに、尊師谷口雅春先生が生長の家大神（住吉大神）より神啓を受けられ昭和五年三月一日、「生長の家」を立教されてより九十年の記念すべき年です。

谷口雅春先生は、更にその立教から十五年経た昭和二十年十一月、「生長の家立教の使命を成就せんが為」に「生長の家社会事業団」の設立を宣言され、み教えの根幹である聖典『生命の實相』、聖経『甘露の法雨』等の著作権を託されました。それは今考えますに、住吉大神より天降った生長の家のみ教えが、歪みなく正しく永遠に伝えられるようにとの、正に神慮の極みでありました。

私たち生長の家社会事業団は、その尊い神慮に因應べく谷口雅春先生を永遠の師と仰ぎ、住吉大神のみ愛に生き、「生命の實相」を聖典とし、人間神の子・天皇国日本の実相顕現に生きる、正しい信徒を生み出すため、み教えの全相を学ぶ「生長の家教義研修講座」の全国13会場での開催に引き続き、本年一月より「谷口雅春先生報恩全国練成会」を開始しました。又、昨秋より病や人間関係の不調和、人生に悩める人を救い光明に導く「神癒・聖經供養」の祈願も創始致しました。

ところで、正しい信仰に生きる皆様方に、是非お伝えしたいことがあります。それは、このたび谷口雅春先生の指導する現生長の家教団が、約五十頁の小冊子『憲法を知ろう』（監修/白鳩会総裁）を発行し、全国各地の誌友会や練成会のテキストとして、会員の必読書となるということです。

しかしながら、その内容を精査しますと、それは谷口雅春先生がお説き下さった実相世界の中心帰一・万物調和を国家において顕現する真理国家論、そしてその深い真理の観点からお書き下さった「諸悪の因・現憲法」の著書とは全く相反するものであります。また、この小冊子は、日本共産党が政治宣伝として出版したものと極似した内容であり、現教団信徒を反国家的政治運動に誘導する極めて危険かつ悪質な文書であります。

私達は立教の正統な継承者として、尊師の御教えと御心を裏切り、信徒を誤った方向に導く現教団の憲法論に対して、今後、総力をあげて反論してゆく決意であります。（次号より掲載）

## 聖經『甘露の法雨』の偉大な功德であなただけは必ず救われる

病気、事業繁栄、試験合格などの祈願をお申し込みください。

### 「神癒・聖經供養」祈願

谷口雅春先生報恩全国練成道場では、毎朝9時から「神癒・聖經供養」の祈願にお申し込みのお一人お一人の願いを成就するため、実相円満誦行と聖經『甘露の法雨』、『天使の言葉』、続々『甘露の法雨』の三巻連続読誦を行っています。

谷口雅春先生は聖經『甘露の法雨』の功德について、要約「その教義を書いたお経のような聖物には、霊界から人類救済運動をしているところの高級霊たちが常に守護しておつて、一病める人にはそれを治癒に導くように、一不幸つづきの人には、もっと幸福になるように、一経済上で困っている人には、何か良いヒントをインスピレーションをもって与え、一色々、協力を行ってくれるということになっているのであります」と、お示しくださっています。本道場では今、そのような神癒体験が続々と生まれています。

#### 癌や幻聴の病氣平癒だけでなく 性格も人生も前向きに

私は昨年春に癌の手術をし、その後も抗癌剤治療で、ひどい幻聴に悩まされてきました。

私のことを心配した知り合いが「神癒・聖經供養」に祈願を出してくださいました。

その頃から幻聴の頻度も減り、体調も良くなり、抗癌剤で抜けてしまった髪の毛もすぐに生えて来ました。それで、引き続き自分で祈願を申し込むようになりました。今は幻聴はほとんどなく、癌の再発の兆候も全くなく、あんなに苦しかった日々が嘘のようです。

更に驚いたのは、病氣平癒の祈願申し込みだったのに、何年も苦手でうまくゆかなかった人と調和することができ、私の性格まで明るく前向きになりました。今後は社会復帰を目指し、続けて祈願を申し込みたいと思っています。自分でも、一日一回の神想観を続けます。ありがとうございます。（40代・女性）

# 全国から150名が参加!! 第1回谷口雅春先生報恩全国練成会!

—宮城、愛知、京都、愛媛、長崎などから



全体記念撮影。よろこびに輝く顔! 顔! 顔!

## —「真理の言葉」と「実践行」で心が浄まる三日間—

### 1日目「先祖供養祭」



ご先祖様に感謝の真心こめて。

### 3日目「祈り合いの神想観」



唯々、涙々の祈り。

### 2日目「浄心行」



心の垢も、ごもくたも浄められ。

### 3日目「笑いの大会」



優勝した松井由美子さん

ほんとうに「**眞実の生長の家**」があった!

去る一月十八日(二十日まで)「第一回谷口雅春先生報恩全国練成会」を開催。期待を胸に全国から一五〇名(内全期参加六十五名)が参加。清々しい緊張感に包まれた会場は、満席で開会式をスタート。ゲスト講師に安東巖先生、高倉俊治先生を迎えた三日間は感動の連続。泣いて泣いて、笑って笑って! 浄まって浄まって! 感謝とよろこびが溢れる練成会となりました。

福島の杉田智子さん(仮名)は一日目の自己紹介の時、「主人が亡くなり会社もたたみ、現教団はおかしくなっていくし、鬱々としていたときに後期高齢者の連絡が来てシヨックで「死にたい、死にたい」と思うようになりました」と言われました。しかし練成中、日ごとに明るく変わられ、三日目、「今の教団で全く聞かなくなった「眞理国家日本」のお話を聞き、昭和四十五年、飛田給練成道場に勤めていた頃の生長の家が自分の中にフーツと蘇り、「眞実の生長の家」がここにあった。死んでる場合じゃない! これからは、元気で明るい神の子として人の役に立つ人生を送ります。そして死ぬまで生きます!」と顔を輝かせて決意を発表。参加者皆が、よろこびの人生の出発となりました。

## よろこびの体験

空っぽになった心に眞理の光! 個人指導が浄心行に

千葉県 松井 由美子

一昨年、小細胞肺癌がみつかり、緩和ケア外来に通っています。「自分はもう死ぬんだ」と絶望と恐怖でいっぱいでした。そんな昨年、谷口雅春先生のみ教えを伝えていただき、それから続々『甘露の法雨』の読誦、神想観の行を毎日続ける中で、主人と和解でき、家族や両親とも和解でき、どこにあるのか判らなかつたご先祖のお墓にお参りすることができました。それで初めて生長の家の練成会に参加させていただきました。練成会は、皆さんと寝食を共にして、マイクロボスで銭湯に行き、本当に楽しかったです。一人で行をするのもいいですが、大勢で一体感を感じ、パワーをいただきました。

二日目、係の方が個人指導を受けるように勧めてください、私にとつてこの個人指導が浄心行になり、人生のターニングポイントになりました。私は個人指導をしてくださった安東先生に、誰にも話せなかつた、これまでの事を一頻り、洗い浚い話しました。

すると先生が「松井さん、でも良かったなあ。死ぬ前に夫と調和して、親に感謝できて、ご先祖のお墓にも参ることができて」と言われたので、「先生、私は死ぬつもりはありません」と言うと、「そうか。じゃあ、そう宣言しなさい」と言われ、「運命は命運」。命ずるままに運は運ばれてくるお話しをしてくださいました。「いつも言っている言葉が信念となり、信念が人生となる」ことをご指導くださいました。私は心の中のごモクタを全部はき出し、空っぽになった心に光が射し込んだようでした。

これまでの人生を振り返ると、容色が衰えていく事を気にしたり、老後のお金の心配をしたり、職場の人の悪口を言ったり、マイナスの言葉を使い、自分本位の何とみみっちな人生を送ってきたことか。今は人に喜んでもらえる自分になりたい、人のお役に立つ自分になりたい気持ちでいっぱいです。まだまだ解らないことがいっぱいありますが、教えられた行を続け、3月の練成会も是非参加したいと思えます。



練成から帰って自宅に祈りの間を設けて優勝した副賞の尊師御写真と第1回記念の手ぬぐいを掲げて)

生活が変わり、人生が変わり、運命が変わる！  
よろこびのの練成会へ是非ご参加ください！

次回の練成会



満開の桜咲く国立で！

道場まで続く大学通りの桜並木

ゲスト講師



元本部長  
千葉教区等教化部長  
安東 巖 先生



新教育者連盟  
特任講師  
伊藤 八郎 先生

第2回谷口雅春先生報恩全国練成会は  
3月29日(金)～31日(日)です！

3日間のプログラム

< 29日 >

- 12:55 開会式
- 14:05 講話(安東巖先生)  
「繁栄と幸福を招く先祖供養」
- 15:40 先祖供養祭
- 17:10 夕食・休憩
- 18:10 講話「幸福を開く鍵  
一心で運命を変える」
- 19:40 神想観の実修
- 20:10 終了

<持ち物>聖經「四部経」、着替え、寝間着、タオル、筆記用具、筆ペン

< 30日 >

- 8:25 講話「唯神実相の真理」  
—あるものとあらわれているもの
- 9:35 講話(安東巖先生)  
「人間神の子—病なし、迷なし、罪なし」
- 12:00 昼食・休憩
- 13:15 講話「神想観の意義と実修」
- 14:40 講話(伊藤八郎先生)  
「感謝は全てを癒やす—父母に感謝する」
- 16:45 夕食・休憩
- 17:50 講話「浄心行の意義  
—一切の業を浄める」
- 19:10 浄心行
- 20:10 終了

< 31日 >

- 8:15 講話(伊藤八郎先生)  
「住吉大神の使命と真理国家日本」
- 9:50 祈り合いの神想観
- 11:45 昼食・休憩
- 12:30 笑いの大会—幸せの扉今開く
- 13:05 講話(安東巖先生)  
「新生への出発—愛と光の生活」
- 15:00 閉会式

<テキスト>『真理の吟唱』続『真理の吟唱』  
『生命の實相』新編1巻・12巻・13巻(頭注  
版1巻・7巻)新編「人生を支配する先祖供養」  
新編「人間苦の解放宣言」「古事記神話入門」

※詳しくはチラシをご覧になり、申し込み用紙にご記入の上、FAXでお申し込みください。(お問い合わせ:042-843-0075)

現教団の変質に、  
今こそ正しいみ教え  
を伝える拠点をつく  
ろうと、石川で4つ  
の誌友会を発会、新  
潟、岐阜、富山、福  
井でも続々と誌友  
会・母親教室発会の  
決意が出ました。



天も祝福！奇跡的な少雪！！  
この季節、富山はいつも大雪に。この研修を大成功させようと富山の信徒が一丸となって3ヶ月に亘る聖經訪講行を行った。



講師・受講者よろこびに満ちて(全体記念写真)

去る二月十五日、  
十七日、富山呉羽ハ  
イツに於いて第13回  
「生長の家教義」研修  
講座を開催。66名が  
受講、17名が講師申  
請を提出しました。  
当研修は平成25年、  
東京会場から始まり、  
福岡、神戸、再び東京、  
仙台、岡山、名古屋、  
3回目の東京、香川、  
大阪、熊本、札幌、そしてこの度の富山会場  
で全国を一巡りし、13回を通して1,118  
名が受講、290名の講師が誕生しました。

石川で4つの誌友会生まれる！

第13回「生長の家教義」研修講座  
北陸富山会場—これまでに11118名が受講！  
290名の講師が誕生！

天皇国日本の国体を護らねば！  
早速、誌友会を発会しました！



決意発表をする  
袋井さん

石川県 袋井フミ子  
この研修を受ける  
までは、70歳を過ぎ  
た私に何ができるの  
かと思っていました。

でも、私より10歳も年配の先生が、物  
凄じ情熱でご講義されるのを、三日間最  
前列で拝聴し、このままボートとしてい  
ていいの。現教団が共産化し、谷口雅  
春先生が説かれた天皇国日本のみ教えと  
真逆の方向へ進んでいる現況を考えると、  
何としても国体を護らねばならない  
と思いました。



前原幸博学会副代表を  
お招きして発会式

私の古い青年会時代の仲間たちを含めて  
16名が集まりました。  
た。久しぶりに会  
う仲間もいて、誌  
友会が終わった後  
も話に花が咲き、  
同窓会のようなな  
りました。

「生長の家教義」研修講座は、全国を一巡りしま  
したので、ここで区切りをつけて、また新しい  
形でスタートしたいと思っております。

